

InternationalMedia

RABU 8 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PEMBUKAAN RAKERNAS LDII

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Menko PMK Muhadjir Effendy (ketiga kiri), Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (ketiga kanan), dan Ketua Umum DPP LDII KH Chriswanto Santoso (kiri) bersama pengurus LDII meresmikan gedung serba guna pondok pesantren Minhaajurrosyidiin saat Rakernas LDII 2023 di Grand Ballroom Minhaajurrosyidiin, Lubang Buaya, Jakarta, Selasa (7/11).

Wow, Perputaran Uang di Rekening Pelaku Judi Online 2022 Rp69 Triliun

PPATK telah membekukan sejumlah rekening yang digunakan pelaku judi online. Selain judi online, kasus robot trading juga marak terjadi di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) ungkap perputaran uang pada rekening pelaku judi online meningkat

pesat. Selama 2022, perputaran uang judi online di rekening pelaku mencapai Rp 69 triliun. "Berdasarkan rekening-rekening yang dianalisis oleh

PPATK, perputaran uang pada rekening-rekening para pelaku judi online mencapai sedikitnya Rp 57 triliun pada tahun 2021 dan meningkat menjadi Rp 69 triliun pada tahun 2022 Januari - Agustus 2022," kata Kepala PPATK, Ivan Yustiavandana dalam acara '4th Legal Forum Urgensi Regulatory Technology dan Digital Evidence dalam Mendukung Efektivitas Pengkakan Hukum TPPU dan TPP' di Hotel Sultan, Jakarta,

Selasa (7/11). Jaringan PPATK terus melakukan upaya penyelamatan aset atau asset recovery yang diduga terkait dengan judi online. Salah satunya dengan membekukan rekening yang digunakan pelaku judi online. "Total penghentian sementara transaksi yang telah dilakukan terhadap rekening yang diindikasikan menampung transaksi hasil perjudian selama tahun

2022 sampai awal September 2022 mencapai Rp 850 miliar," tuturnya. Menurut Ivan, tidak hanya judi online, beberapa kasus mengenai robot trading juga marak terjadi di Indonesia. Sejak awal 2022 hingga Juni 2022, PPATK melakukan penghentian sementara rekening yang berkaitan dengan dugaan investasi ilegal,

► Bersambung ke hal 11

DK PBB Gagal Capai Konsensus Terkait Resolusi Damai di Gaza

NEW YORK (IM) - Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) gagal mencapai konsensus mengenai rancangan resolusi yang bertujuan menghentikan konflik yang sedang berlangsung, dalam sesi tertutup pada Senin (6/11).

"Belum ada kesepakatan pada saat ini," kata Wakil Duta Besar Amerika Serikat (AS) untuk PBB Robert Wood, dikutip CNN.

Kelompok yang disebut E-10, terdiri dari 10 negara anggota tidak tetap DK, telah merancang sebuah resolusi untuk perdamaian di Gaza.

Namun, AS dan Inggris, anggota tetap yang memiliki hak veto, menentang resolusi itu.

Negara-negara Barat, khususnya AS dan Inggris, menolak resolusi yang menyerukan gencatan senjata segera, sebuah proposisi yang didukung oleh beberapa anggota Dewan lainnya.

"Ada diskusi mengenai jeda kemanusiaan, dan kami tertarik untuk membahas hal tersebut," terangnya. Namun dia menambahkan ada perbedaan pendapat di Dewan Keamanan mengenai apakah hal itu dapat diterima.

Duta Besar China atau Tiongkok untuk PBB Jun Zhang, mengemukakan sentimen yang diungkapkan oleh Sekretaris Jenderal António Guterres, dengan menekankan bahwa "Gaza

► Bersambung ke hal 11

Kebingungan Wali Kota Medan Bobby Nasution, Antara Pilih Dukong Prabowo-Gibran atau PDI-P?

JAKARTA (IM) - Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) memanggil Wali Kota Medan Bobby Nasution ke Kantor DPP di Menteng, Jakarta, Senin (6/11). Ia dipanggil setelah menyatakan mendukung pasangan bakal calon presiden dan bakal calon wakil presiden, Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka, untuk Pilpres 2024.

Pemanggilan Bobby menjadi peringatan atau wanti-wanti PDI-P terhadap kader yang dianggap berseberangan pada

Pemilu 2024. Sebab PDI-P telah menetapkan Ganjar Pranowo dan Mahfud MD sebagai pasangan capres dan cawapres yang diusung PDI-P bersama tiga partai koalisinya. Sebelumnya, DPP PDI-P sudah meminta Gibran mundur sebagai kader PDI-P dan meminta mengembalikan KTA, sejak dua minggu lalu. Ini lantaran putra sulung Jokowi yang juga sebagai kakak ipar Bobby, resmi mendaftarkan diri sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) Prabowo

Subianto. Ketua Bidang Kehormatan PDI-P Komarudin Watubun mengatakan, Bobby diminta mengembalikan Kartu Tanda Anggota (KTA) PDI-P jika tetap mendukung Prabowo-Gibran.

Pertemuan Komarudin dan Bobby berlangsung lebih kurang satu jam dan tertutup untuk awak media. Komarudin mengatakan, PDI-P memahami adanya perasaan bergejolak di

► Bersambung ke hal 11

Cadangan Nikel RI Sekarat? Ini Penjelasan Kementerian ESDM

JAKARTA (IM) - Beberapa hari belakangan ini beredar isu bahwa cadangan nikel Indonesia sudah menipis. Namun Kementerian ESDM menegaskan bahwa cadangan nikel masih melimpah di Indonesia.

Direktur Pembinaan Program Mineral dan Batu Bara Kementerian ESDM, Ing Tri Winarno mengatakan, sampai saat ini cadangan nikel Indonesia masih berada di angka 5 miliar ton.

"Nikel kita punya cadangan 5 miliar ton, nikel kadar tinggi (saproilit) 3,5 miliar ton,

nikel kadar rendah (limonit) 1,5 miliar ton. Jadi secara itu masih aman lah (cadangan nikel)," jelasnya ketika ditemui di Gedung DPR RI, Jakarta, Senin (6/11).

Untuk menambah cadangan nikel tersebut, ESDM melakukan mekanisme lelang wilayah untuk memungkinkan menambah cadangan nikel. Selain itu, pihaknya juga memberikan penawaran kepada lembaga riset untuk melakukan penelitian eksplorasi terkait cadangan

► Bersambung ke hal 11



PEMBUKAAN KONFERENSI MEMERANGI PERDAGANGAN ORANG DI ASEAN
Ketua Komnas HAM Atnike Nova Sigiro menyampaikan paparan saat pembukaan Konferensi Regional Gerak Bersama Memerangi Perdagangan Orang di ASEAN di Kuta, Badung, Bali, Selasa (7/11). Konferensi ini merupakan upaya untuk menguatkan komitmen berbagai pihak dalam menghentikan praktik perdagangan orang di kawasan ASEAN.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tahu Berpuas Diri dan Mewariskan Nilai Luhur (Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner

ASALTAU!
DPR Gelar *Fit and Proper Test* Panglima TNI Awal Pekan Depan



JENDERAL Agus Subiyanto akan menjalani uji kepatutan dan kelayakan atau fit and proper test Panglima TNI pekan depan. Hal ini menindaklanjuti digelarnya Badan Musyawarah (Bamus) pimpinan DPR dalam minggu ini.

"Kalau Bamus belum. Tapi Bamus minggu ini. Jadi kalau nggak hari ini, besok, atau lusa, pokoknya minggu ini. Awal pekan depan

► Bersambung ke hal 11

Tunggak Pajak Kendaraan di Lampung akan Diumumkan saat Isi BBM di SPBU



MASYARAKAT Lampung yang pajak kenderaannya menunggak siap-siap diburu petugas. Sebab, Pemerintah Provinsi Lampung telah menginstruksikan untuk mencari kendaraan mati pajak hingga di Stasiun Pengisian Bahan bakar Umum (SPBU).

Nantinya berdasarkan instruksi itu, petugas baik dari Samsat, Polisi, Jasa Raharja hingga Sat Pol PP akan mengecek satu persatu

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.640,00	15.620,00
SGD	11.570,00	11.540,00
AUD	10.080,00	10.040,00
HKD	2.031,00	1.971,00
EUR	16.953,00	16.703,00
GBP	19.522,00	19.252,00

Selasa 7 November 2023 14:41 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>